

Sur proposition de M. l'échevin CLEARIHUE, appuyé par M. l'échevin LEVESQUE, il est

Résolu: Que le projet de contrat entre la Cité et M. L. Giguère, pour la construction d'un égout à la station des pompes du bas niveau de l'aqueduc, Pointe St-Charles, soit approuvé et que Son Honneur le Maire et le greffier de la Cité soient autorisés à le signer au nom de la Cité, et que les prix mentionnés dans ledit projet de contrat pour ces travaux soient acceptés, ces prix étant ceux de la soumission de M. Giguère, et que la résolution du Conseil, en date du 9 septembre 1907, approuvant le rapport de la Commission de l'Aqueduc à ce sujet, soit amendée en conséquence.

RAPPORTS

19.—De la Commission des Finances, à l'effet d'autoriser le Maire et le greffier de la Ville à signer un certain contrat entre la Cité et Peter Donovan.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—De la Commission des Finances, souscrivant aux rapports de la Commission de la Voirie, qui demande

(1) un crédit de \$300 pour continuer la construction du mur en pierre de l'avenue des Pins;

(2) un crédit de \$15,000 pour réparer les pavages permanents;

(3) un crédit additionnel de \$1,000 pour traverses des rues;

(4) un crédit additionnel de \$10,000 pour construire des trottoirs en bois;

(5) un crédit supplémentaire de \$7,300 pour parachever le pavage de la rue Saint-Denis, entre la rue Rachel et l'avenue Mont-Royal;

(6) d'exproprier le lot 667 du cadastre du quartier St-Joseph;

(7) de se servir, comme enclos, d'une lisière de terrain sur la rue Charlevoix.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés. (M. l'échevin Robinson dissident quant à l'item No 5).

21.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission des Incendies et de l'Eclairage qui demande un crédit additionnel de \$63.95 *re* caserne No 5.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin YATES, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

22.—De la Commission des Finances, souscrivant, jusqu'à concurrence de \$3,414 seulement, au rapport de la Commission de l'Incineration qui demande un crédit de \$4,596.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin MAJOR, il est

Résolu: Que ledit rapport de la Commission des Finances soit reçu et adopté.

23.—De la Commission des Finances, souscrivant aux rapports de la Commission d'Hygiène et de Statistiques qui demande

(1) un crédit de \$150 pour l'entretien de la maison de refuge;

(2) un crédit de \$500 pour prendre des mesures préventives contre la variole;

(3) un crédit de \$120 pour billets de tramways à certains inspecteurs de viande.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

24.—De la Commission des Finances, souscrivant au rapport de la Commission de l'Hôtel de Ville qui demande un crédit de \$1,000.

Question différée à la demande de M. l'échevin Lévy.

25.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre à la Société St-Jean-Baptiste de maintenir deux marquises.

26.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de changer le nom de la rue Cowan en celui de Drolet.

27.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger

On motion of Ald. CLEARIHUE, seconded by Ald. LEVESQUE, it was

Resolved: That the draft of contract between the City and Mr. L. Giguère for the construction of a sewer at the Low Level Pumping Station, Point St. Charles, be approved and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City, and that the prices set forth in said draft of contract for such works be accepted, inasmuch as the same are the prices mentioned in Mr. Giguère's tender, and that the resolution of Council under date of 9th Sept. 1907, approving the report of the Water Committee in this connection, be amended accordingly.

REPORTS.

19.—From Finance Committee, to authorize the Mayor and the City Clerk to sign a certain deed between the City and Peter Donovan.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Finance Committee, concurring in the following reports of the Road Committee:

(1) for an appropriation of \$300 to extend stone wall on Pine ave.;

(2) for an appropriation of \$15,000 to repair permanent pavements;

(3) for an additional appropriation of \$1,000 for street crossings;

(4) for a further appropriation of \$10,000 for wooden sidewalks;

(5) for an additional appropriation of \$7,300 to complete pavement on St. Denis street, between Rachel street and Mount Royal avenue;

(6) to expropriate lot Cad. 667, St. Joseph ward;

(7) to use a piece of land on Charlevoix street as a yard.

On motion of A. PAYETTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said reports be received and adopted. (Ald. Robinson dissenting as to item No. 5).

21.—From Finance Committee, concurring in the report of the Fire and Light Committee, for an additional appropriation of \$63.95 *re* No. 5 station.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. YATES, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

22.—From Finance Committee, concurring, but to the amount of \$3,414 only, in the report of the Incineration Committee for an appropriation of \$4,596.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. MAJOR, it was

Resolved: That said report of the Finance Committee be received and adopted.

23.—From Finance Committee, concurring in the following reports of the Hygiene and Statistics Committee:

(1) for an appropriation of \$150 for the maintenance of the house of refuge;

(2) for an appropriation of \$500 for measures against smallpox;

(3) for an appropriation of \$120 for car fare for certain meat inspectors.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. DAGENAIS, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

24.—From Finance Committee, concurring in the report of the City Hall Committee for an appropriation of \$1,000. Consideration deferred at the request of Ald. Lévy.

25.—From Road Committee, to allow St. Jean-Baptiste Society to maintain two marquises.

26.—From Road Committee, to change the name of Cowan street to that of Drolet street.

27.—From Road Committee, to award contract to W. G. A. McDonald for sewer in Boyer street.